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編

集

後

記

▼
早
い
も
の
で
、
ま
た
１
年
が

過
ぎ
よ
う
と
し
て
い
る
。
周
り

を
見
る
余
裕
も
な
く
、
た
だ

走
っ
て
き
た
気
が
す
る
。
後
ろ

向
き
は
嫌
だ
が
、
振
り
返
り
は

大
切
。
振
り
返
れ
ば
、
多
く
の

人
に
支
え
ら
れ
て
の
１
年
だ
っ

た
。
こ
こ
２
、３
カ
月
は
特
に

感
じ
て
い
る
。
新
年
度
は
立
場

を
逆
に
、
支
え
る
人
間
に
な
り

た
い
。（
及
川
）

▼
原
稿
締
め
切
り
直
前
に
、
ま

さ
か
の
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
に
か

か
り
、
周
囲
の
皆
さ
ん
に
大
変

迷
惑
を
か
け
て
し
ま
い
ま
し

た
。
い
つ
も
な
が
ら
、
サ
ポ
ー

ト
し
て
い
た
だ
く
皆
さ
ん
へ
の

感
謝
の
気
持
ち
を
忘
れ
ず
、
新

年
度
は
計
画
的
に
仕
事
を
し
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。（
千

葉
）

▼
３
、４
月
は
卒
業
や
入
学
、

転
勤
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
別
れ
と

出
会
い
が
あ
る
時
期
で
す
。
私

た
ち
は
取
材
で
た
く
さ
ん
の
出

会
い
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
出
会

い
は
偶
然
で
は
な
く
必
然
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。「
一
度
切

り
か
も
し
れ
な
い
」
と
胸
に
刻

み
、
今
後
も
仕
事
に
取
り
組
ん

で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。（
田

代
）

　「背伸びしない『いつも通り』の撮影が結果につ
ながったと思います。自分たちの作品が認められ
てうれしい」と笑顔を見せる３人。
　「TopEye 全国高校生写真サミット 2017」は
２月３から５日まで、横浜市で開かれ、登米総合産
業高写真部が「エプソン賞」を受賞した。同サミッ
トは、中高生を対象に発行している写真部応援マ
ガジン「TopEye」で実施されている「フォトフォ
トサロン」コンテストの上位校が参加。
　サミットへの参加は１校３人。同コンテスト入
賞作品を撮影した平部長は確定。残り２人を、千坂
顧問、阿部顧問と平部長の３人で話し合った結果、
菅原さんと千葉さんが選ばれた。「部員全員頑張っ
ていますが、２人は感性も豊かで特に努力してい

ます」と千坂顧問。
　サミットでの共通テーマは「キズナ。横浜」。「初
めての経験で緊張すると思いましたが、部長の
リードでいつも通り楽しんで撮影できました」と
菅原さんと千葉さん。２日間で撮影した約800枚
の中から、菅原さんのものを２枚、千葉さんのもの
を１枚選んだ。平部長は「よいものを３点を選びま
した」と自分の作品にこだわらない。その結果が受
賞につながった。
　今回の受賞が「自信になった」というものの、「写
真で一番楽しいのは、イメージ通りのものが撮れ
たとき」と語る３人。３人と一緒に、部員全員が「一
番楽しい」瞬間を求め、今日もどこかでシャッター
を切っている。


